
Близко
к сердцу

В совхозе «П ерво
уральский» все отнеслись 
е участием к  жителям 
А рм ен ии , пострадавш им 
от стихии. На Н овоалек
сеевской ф ерм е ко л ле к
тив реш ил отработать 
две смены в ф онд п о м о 
щи пострадавш им, наш 
лись ж елаю щ ие сдать 
кровь  —  это они сдела
ю т завтра.

Совет ветеранов соби
рает деньги, обходят д о 
ме Не откаж утся  на се 
ле прию тить детей, ж е н 
щ ину с  р еб енком .

С овхоз перечислит в 
А р м е н и ю  4— 5 тысяч 
рублей из ф онда мате
риального  поощ рения. 
Если ж е  к  нам пож ела
ет приехать семья, чтоб 
остаться работать, она 
получит двух- или трех- 
ком натную  квартиру,

Т. Ш ЕСТАКОВА, 
секретарь парткома 
совхоза «Перво
уральский»,

Штаб
действует

Горе А рм ении  —  беда 
общ ая Как свою  при
няли ее б л и зко  к  серд 
цу первоуральцы . К о о р 
динирует и направляет 
действия новотрубников 
ДЛЯ оказания помощ и 
пострадавш им . штаб под 
р уководством  зам. ди
ректора М. Е  М о р о зо 
ва П ом им о перечислен
ных 100 тысяч рублей из 
фонда предприятия на 
счет N9 700412 и отправ
ленных 200 тонн труб, 
рабочие перечисляю т 
свои личные, с б е р е ж е 
ния. Более тысячи р уб 
лей —  таков вклад толь
ко  коллектива заводо
управления. Со специ
альным отрядом  в А р 
м ению  отправлен гр е й 
дер е рабочим!

Каж ды й день в штаб 
поступаю т заявления от 
новотрубников с прось
бой разреш ить принять 
непосредственное уча
стие в восстановитель
ных • работах. Эти прось
бы будут учтены  при 
ф орм ировании специа
лизированного  отряда.

С. КИРСАНОВ,
секретарь парткома 

завода.

С тобой, 
Армения!

А рм ен ия !
Боль без конца,
И стон под руинам и

страшен,..
Армения!
Наши сердца 
С тоб ою  в беде

до  конца, 
И го р е  твое —
Горе наше
П рим и ж е  уральскую  

кровь 
И верны е сильные

руки.
Ты будеш ь красавицей 

вновь, 
П ом ож ет уральская

кровь, 
Залечиш ь и раны

разлуки. 
Идут и гудят поезда, 
Летят самолетами

грузы ... 
И д руж б ы  сияет

звезда! 
И дут и гудят поезда, 
Ш лю т пом ощ ь народы 

Сою за. 
Д р узья  познаю тся

в беде.
И это слова не пустые, 
Н еважно, случается

где,
Всегда пом огаю т

в беде 
С оветские лю ди

просты©

Георгий КИРСТ.

*йрган Первоуральского 
городского комитета КПСС 
и Первоуральского городского 
Совета народных депутатов

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ?

шаменем
Ленина

ГАЗЕТА О С Н О ВА Н А 
В ИЮ НЕ 1931 ГО Д А
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И ФОТОРЕПОРТАЖ

Ч Т О  Х Р А Н И Т  В  К О Н Т О Р К Е  М А С Т Е Р
В конторке мастера Виктора Степановича Коетоусо- 

вэ в щкафѵ хранятся елочные украшения. Д о поры 
до времени, У ж е не первый год участок по сборке ме 
таллоформ цеха № 2 одним из первых на заводе сан- 
техизделий досрочно выполняет годовой план. В. С. 
Костоусов заверил; традиция не нарушена- будем на
ряж ать елку и нынче 

Участок собирает самые сложные металлоформы для 
строителей, возводящих жилье. Нет, пожалуй, на кар
те области города, куда бы не поступали изделия с 
маркой СТИ. А производят их опытные, квалифициро
ванные рабочие, такие как токарь В Н. Плотников, 
(н а  левом снимке), электросваршик В. Н. Власов, га 

зорезчик С. Ю. Разумов (н а  правом снимке). Все они 
— наставники, у  каж дого за плечами с десяток и бо
лее лет трудового стаж а в цехе. И  живут друж но, по- 
соседски в поселке сантехизделий.

Заканчивается год. Есть что вспомнить, о чем пож а
леть, чему порадоваться. Скажем, в бытовках цеха 
оборудовали своими силами неплохую сауну. Теперь 
закончил смену, снял каску—и в парилку. А на другой 
день — давай свои 126 процентов и выше. Такова 
стабильная средняя выработка рабочих передового 
участка.

Фото В. ЗОТОВА,

Новый 1989 го д  ста
нет для жителей цент
ральной усадьбы  совхо
за «Первоуральский» го 
дом  откры тия культурно
спортивного  центра.
«О чевидно, радостное 
собы тие произойдет на
кануне первом айского  
праздника», —  сообщ ил 
редакции председатель 
проф ком а В. И, Ш ахто- 
рин. П ока ж е  рядом  со

■  СОВХОЗ -ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ»

Растет у клуба «
старым кл уб ом  идет 
м онтаж  л е гко го  и и зящ 
ного  корпусе . Его р а з
м еры : высота —  11 м ет
ров, ш ирина —  14, дли
на —  более 70. О р и ги 
нальное здание типа 
«М одуль» изготовлено 
на заводе ком плектны х 
м еталлоконструкций .

А  какова «начинка»?
У ж е  приобретены  ганте-
л и , г и р и  и с п о р 
тивные снаряды  для за 
нятий тяж елой атлети
кой и атлетической ги м 
настикой. Но не только 
сельские парни, лю бите
ли «ж елезны х» игр,
долж ны  найти дело по

душе. П очем у бы не 
создать в центре д осу
га видеосалон, у го л ок 
настольных игр, игровы х 
автоматов, дискотеку? 
Словом, при соврем ен
ном внеш нем виде 
н уж но  и соответствую 
щ ее содерж ание.

В. ГУБАЧЕВ.

О ТОВАРИЩ АХ ПО ТРУДУ

Есть люди, которым и 
рассказать-то о себе осо
бенно нечего. Все вроде бы 
как обычно: учились, работ 
тают. За  скупыми строчка
ми биографии не всегда ви
ден сам человек с его ин
тересами. заботами.

Идя к Валентине Нико
лаевне Протасовой, знала, 
что ее портрет на доске 
Почета вагонного депо ру
доуправления. Знала и о 
том, чго тепло отзываются 
о ней товарищи. Вот, по
жалуй, и все. С чего на
чать разговор? Решила по
смотреть вначале, как ра
ботает Протасова.

По профессии Валентина 
Николаевна стропальщик, 
Подводит тельфером колес
ную пару к установке. И 
начинается процесс наплав
ки колесных пар,

—  У  нас не так давно 
появились для этого две ус
тановки — полуавтоматиче
ская и стационарная. — го-

ЗА СТРОЧКАМИ БИОГРАФИИ
ворит В. Н. Протасова. -— 
Вручную, как ни старалась, 
за смену наплавляла лишь 
одно колесо. Теперь три и 
даж е больше. Спасибо р а 
ционализаторам — началь
нику проектно-конструктор
ского отдела В. Е. Корча
гину и главному энергети
ку Г Е. Еланцеву.

Д авно замечено: скром
ный человек мало расска
зывает о себе. Вот и В а
лентина Николаевна все 
больше отнекивалась. На 
выручку пришел начальник 
депо Г. П. Лебедев.

— Трудится Протасова 
на совесть, — заметил он.— 
В бригаде — профгрупорг, 
а коллектив, мржду прочим, 
мужской. Случались и про
гулы. Несладко потом быва
ет нарушителю от Валенти
ны Николаевны Вроде мяг

ко пристыдит, а чувстви
тельно.

Часто так бывает: готовя 
в газету зарисовку о ком- 
либо, мы только ищем фак
ты, касающиеся работы. 
А чем человек занимается 
в свободное время? Узнав 
об этом, можно тоже кое- 
что сказать о характере че
ловека, его интересах. В а
лентина Николаевна увле
кается фотографией. Н ака
нуне октябрьских праздни
ков ее даж е пригласили в 
школу ,№ 20 сфотографиро
вать один из классов. Впро
чем, почему «даже»? В 
школу она приходит часто, 
здесь учатся ее дети. Свет
лана и Сергей. По харак
теру Протасова человек от
зывчивый. вот и попросили 
ее вести фотокружок. Не 
отказалась. Прошлый от
пуск она провела с деть-

ДИНАСОВЦЫ 
ОБСУЖДАЮТ

...проблемы массовой физ- 
I культурной работы в тру- 
I довых коллективах.

R Речь об этом шла на 
последнем идеологическом 
совещании, которое прово
дится ежемесячно. Высту
павшие председатель сове
та ВДФСО А. Н. Тагильцев, 
директор школы №  15 
М. Г. Кулакова, зам. пред
седателя профкома А. А. 
Сухоплюева и другие при
вели примеры инертности, 
апатии в развитии физкуль
турного движения. Только 
один факт. На открытие 
лыжного сезона, которое 
проходило в ноябре, из ос
новного неха №  2 завода 
пришло всего... два челове
ка.

Заболеваемость трудящ их
ся на предприятии не сни
ж ается. Простудные и дру
гие недомогания нарушают 
производственный ритм. Вот 
почему принято решение 
расширять физкультурную 
работу прежде всего в ни
зовых коллективах. Бѵлет 
проведено анкетирование 
трудящихся, и на его основе 
уточнена, дополнена комп
лексная программа прове
дения массовой физкуль
турной работы. Главная 
цель программы — приви
вать здоровый образ жизни. 
Впервые на заводе решено 
включить показатель «мас
совая физкультурная рабо
та» в положение о социали
стическом соревновании 
меж ду трудовыми коллек
тивами.

...программу деятельности 
совета трудового коллекти
ва завода на 1989 год.

ш  Первым шагом станет 
сбор предложений из всех 
подразделений предприятия. 
Руководители цехов, члены 
СТК, трудящиеся должны 
предложить темы, над ко
торыми, как они считают, 
главный орган заводского 
самоуправления должен по
работать в будущем году. 
Пока ж е заботы такие. На 
последнем заседании завод
ской совет утвердил поло
жение о выплате трудящ им
ся в конце декабря едино
временного вознаграждения 
по итогам года. М ежду со
бой заводчане уже нарекли 
вознаграждение четырнадца
той зарплатой. Оно стало 
возможным благодаря полу
чению сверхплановой при
были.

На СТК рассмотрен воп
рос об оплате труда в 
вечернюю и ночную смены. 
С середины года такие вы
платы начали производить 
рабочим основных цехов. 
Теперь решено при работе 
по двухсменному графику с 
12-часовой продолжитель
ностью смены материально 
поощрять и работников ж е
лезнодорожного цеха, энер
гоцеха, ОТК,

ми... в археологической экс
педиции Уральского универ
ситета. Упросила организа
торов экспедиции взять и 
ее с собой.

Заш ла к Валентине Н и
колаевне домой. Нет в 
квартире ковров и паласов, 
хрусталя. Скромная обста
новка. Но увидела я с лю
бовью собранную библио
течку, аквариум с разно
цветными рыбками, в про
сторной клетке щебечут 
птицы. В своем домике 
свернулся хомячок. Уютом 
веет от этой квартиры.

Вот, оказывается, на
сколько бывает интересным 
человек, чья биография уме
щ ается лишь в нескольких 
строчках.

Л . БАЕВА, 
работник Ж К О  

рудоуправления.

ГОТОВЯТСЯ 
ДЕДЫ МОРОЗЫ
Новый го д  и... без Деда 

М ороза . Разве м ож но  та
кое  представить? Без м еш 
ка с подаркам и, без с ю р 
призов? Конечно, неті Вот 
поэтом у в четвертый раз 
наденут нынче красочны е 
костю м ы  хром пиковец
С. К. Новоселов, новотруб
ник М . Н. П лю снин и вме
сте е В. И. Ш утовы м , «кад
ровы м» Д е д о м  М орозом , 
отправятся 28 декабря на 
квартиры  к ю ны м  перао- 
уральцам, которы е давно 
у ж е  ж дут встречи с ними.

П оздравят ребятиш ек и 
Д еды  М орозы  пом олож е—
В. Н. Ч игиринских и А. П. 
Розедент. Со старшими 
коллегам и до 31 декабря 
они будут разносить подар
ки , которы х заготовлено 
1050 ш тук.

В. МИХЕЕВА, 
мастер участка 

горбытуправления.
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КОНТАКТ НАШ ЗЕМ ЛЯК  
И ЛЬДАР  

КАЛИМ УЛЛИН

ТАК
ПРЕДАЕТСЯ

МАТЕРИНСТВО

ВИДЕО — ЭТО 
ПИЩА ИЛИ 

Ж ВАЧКА Д Л Я  УМА?

МЫ — И Н ТЕРН А Ц И О Н А ЛИ СТЫ

ЦЕНА СОЛДАТСКОГО ПОТА
К ак-то  сразу  выделился 

он среди собравш ихся на 
м е д и ц и н ско е  переосвид е 
тельствование «запасников». 
Вошел, молча встал в о ч е 
редь к  р е ги страц ионн ом у 
столу. Бросил спокойны й 
вз гл яд  на гуд я щ ую  толпу, 
ка к  бы  прим еряясь , дол 
го  ли ещ е стоять. И весь 
вид е го  говорил : удивить
чем -то  меня, ребята, тр уд 
новато.

Я, терпеливо  коротая  
врем я до прихода своего 
гер о я , стал ф антазировать: 
вот если бы Ильдар Коли- 
муллин был таким , ка к  этот 
парень, ка к  бы я тогда 
написал? И тут его  о кл и к 
нули:

—  Вы не «афганец»?
—  «Аф ганец».
—  Как фамилия?
—  Калим уллин, — ответил 

он, —  Ильдар.
В тот дань ем у вручали 

медаль «За боевы е заслу
ги». Кто воевал, тот знает 
цену этой награде. П оэто 

м у так го р я ч о  хлопали 
собравш иеся в ленком нате  
военком ата  при вручении 
награды, которая  пришла 
к И льдару спустя го д  с 
лиш ним  после увольнения 
в запас.

Как-то  неуд обно  было 
задавать ем у вопросы  типа 
«Чем ты отличился в А ф га
нистане?» Да и не из таких 
Ильдар, чтобы  кр а сн о р е ч и 
во рассказывать о службе, 
С ко р е е  наоборот —  слово 
клещ ам и не вытянешь.

«Всего хватало, —  го в о 
рит. —  И нарядов, и «бое
вых». С лужил, ка к все».

Что ж , м о ж е т быть. М е 
сяцы «учебки»  —  и в  не
сп о ко й н ую  провинц ию  Ге
рат. Было все: нападения
душ м анов на их посты, об 
стрелы части. Были к р у п 
ные операции. О дна из 
них —  по о сво б о ж д е н и ю  
Кандагара. И рядовой  Кали
муллин участвовал в них. 
«Как всея.

Вот у ж е  го д  он работа

ет на гр у зо в о м  АТП авто
слесарем. По этой ж е  спе 
циальности и служил. Д о  
арм ии —  седьм ое учили
ще. Тож е врод е  б и о гр а 
фия не особо  выдаю щ аяся. 
Но во врем я беседы  по 
чувствовал в нем качество 
особо цени м ое  в арм ии —  
надежность. И ещ е есть 
одна черта у И льдара —  
уваж ение  к  ч у ж о м у  труду. 
О н из тех, кто, м я гко  го 
воря, не ищ ет встреч с 
ж урналистам и. Но здесь си 
дел, терпеливо выдавая 
« ко р о тки м и  очередям и»  
сведения о себе.

А первое  впечатление о 
его  невозм утим ости о ка за 
лось обм анчивы м . «Н ерв
ным я стал после Аф гана. 
Все как-то  у ж  чересчур  
обостренно  восприним аю ».

Война терзает не только  
зем лю . Она своим и трака 
ми проходит и через душ у.

Г. ЕГОРКИН.
Фото автора.

ДОЧКИ-М АТЕРИ

«А она не п
— В последние годы 

больше рож дается умствен
но неполноценных детей, с 
врожденными уродствами. 
На Магнитке в отделении 
на тридцать коек (филиал 
Дома ребенка) заняты  все 
места. Причины две: пьян
ство и аморальный образ 
жизни родителей. Сегодня 
ушла от меня разочарован
ная усыновительница. По
смотрели мы всех наших 
ребятишек, и некого отдать 
на воспитание. У Ксюши К. 
мать с 14 лет вела беспо
рядочную жизнь, умерла от 
алкогольного отравления. 
У Ж ени К. мать страдает 
алкогольной психопатией. 
Родители Дениса пьяни
цы и дебоширы, отец осуж 
ден за краж у. Так что тот 
облик матери — молодой, 
красивой, здоровой, не ж е
лающей обременять себя 
уже рожденным ребенком, 
— который мы привыкли 
видеть в фильмах, стал еще 
менее привлекателен. И это 
страшно.

К сожалению, исчев >* 
жизни и образ раскаиваю 
щейся матери. Помните в 
«Хозяйке детского дома»? 
Часто задаю  вопрос: неу
жели у молодой женщины 
не возникает ж елания по
видать свое дитя? Ведь у 
нас всегда можно прове
дать ребенка. Но не идут. 
Помню, обрадовались, ко
гда получили письмо от 
Елены Кочевой из Староут- 
кинска. Она спраш ивала: 
«М ожно ли навещ ать сы
на Гену?» Мы ей ответили, 
пригласили. Хотелось пока
зать, какой хороший у нее 
сын стал, пройдя специаль
ный курс лечения. Но про
шло три месяца, а мать так 
и не побывала у нас.

Д ля  младших детей мы 
ведем своеобразные днев
ники, чтобы не выросли 
они Иванами, не помнящи-

М О Л О ДАЯ , С НЕ
УМ ЕЛО, НО Щ Е Д Р О  
НАН ЕСЕН НО Й  КОС
М ЕТИКОЙ (Е Д И Н С Т 
ВЕННАЯ Н А Д Е Ж Д А  
ПОСЛЕ Д О Л ГО ГО  З А 
П О Я ). ТАКОВ « С Р Е Д 
НИЙ» О Б Л И К  МАТЕ
РИ , Б Р О С И В Ш Е Й  
СВОЕ Д И Т Я . А Н А РИ 
СО ВАЛ А НАМ ЕГО  
ГЛ АВН Ы Й  ВРАЧ Д О 
МА Р Е Б Е Н К А  Л . А. 
БРО Н Н И К О В А . ОНА — 
ГОСТЬ НАШ ЕЙ СТРА
Н И Ц Ы .

ми родства. И если для  
молодых родителей дети не 
стали самой главной цен
ностью в жизни, то бабуш 
ки оказываю тся милосерд
нее. Когда подрастет Денис 
Ш иловских, он узнает, что 
25 м ая к нему приезж ала 
бабуш ка Анна Ивановна 
Ш иловских с Северки. А 
его мама Любовь А фана
сьевна ни одного из пяте
рых детей не воспитывает. 
Они в детских домах. П ьян
ство родителей обернулось 
трагедией ребятишек. Сер
гею десять лет, а он учит
ся только в первом классе. 
Пока не пришли докумен
ты, мы даж е не знали, как 
зовут Дениса, потому что 
забрали  его из больницы, 
где он леж ал  под именем 
Д има. Мы внимательно 
следим, в каких детских до 
мах дети этой семьи, чтобы 
потом соединить их.

Милосердие государства, 
всех наших земляков сде
лали доброе дело. Мы -те
перь материально обеспече
ны. У детей одеж да, игруш
ки не хуже, чем в семьях. 
Но я иногда вот над чем

задумываюсь. На тех же 
предприятиях, которые нам 
помогают, работаю т роди
тели-отказники. И справ
но платят деньги за содер
жание детей. Есть и мама 
— няня из яслей. Что же 
это с нами стало, неужели 
очерствели до такой степе
ни, что способны откупить
ся от собственных детей в 
первом случае. Быть мило
сердными вообще и глухи
ми к судьбе своего ребен
ка — во втором.

Недавно пришла наша 
бывш ая воспитанница. К ак 
и многие, она просила по
мочь ей разыскать мать. По 
дневникам восстановили 
все, вплоть до адреса. Ж и 
вет она в Билимбае. Д евоч
ка была седьмым или вось
мым ребенком в семье. В 
свое время, сдав ее к нам, 
мать придумала одну вер
сию для соседей, других де
тей: умерла малыш ка. И  ни 
разу не повидалась с ней. 
Встреча не принесла радо
сти ни той, ни другой. «Ис
кала маму, но не испытала 
к ней никаких родственных 
чувств», — писала девуш ка 
в письме. К чему я привела 
этот пример? У тех, кто роо 
в домах ребенка и детских 
домах, тоска по родителям'. 
Рано или поздно они их ра
зыскивают. И наступает са
мая горькая минута дл я  
тех, кто отказался  от свое
го ребенка...

Но еще более горькие 
минуты переживаю т те, кто 
не находит мать. Д о  сих 
пор стоит передо мной ли
цо семнадцатилетнего голу
боглазого парня, которого 
постигла неудача. П ослед
нее место- жительства его 
матери — Талица, где она 
ж ила без прописки. Види
мо, старалась надежнее 
скрыться от сына. Как-то 
начнется его вз_рослая 
жизнь?

ОПАСНО: Ф ОРМ АЛИЗМ

БИЛЕТ... ДЛЯ ГАЛОЧКИ
П ятиклассник на ур о ке  

р у с с ко го  язы ка аббревиату
р у  ВЛКСМ  пояснил так: 
Всесою зная Л иквидация 
Ком м ун и сти че ско го  С ою за 
М ол од еж и . Горькая шутка. 
Задело за ж ивое.

Вспомнила я об этом, 
читая м ини-сочинения се
м иклассников «Каким  я ви
ж у  себя в ком сом оле» : 
«Ком сом ол  соверш енно не 
нуж ен , хотя и считаю, что 
Он авторитетнее пионерской  
организации . Когда  я была 
членом  совета д руж ин ы , 
мы  давали реком ендации  
для вступления в ВЛКСМ. 
О дин м альчик в заявлении 
написал, что он хочет реа-

РЕ Й Д  «ПЗЛ»

лизовать свои силы в ко м 
сомоле, которы й  активнее 
пионерии»...

Так это ж е  про м о е го  
од ноклассника ! Его заявле
ние в ком сом ол  п р о гр е м е 
ло на всю  область, пото 
му что так и не дал ем у 
тогда совет д р уж и н ы  р е ко 
мендацию . Написал он в 
газету «На см ену!»  письмо, 
появилась зам етка «Заяв
ление под копирку» . О  б у 
дущ ем  ком сом ол ьц е , ска
завш ем правду, а не спи
савш ем заявление с ко м с о 
м о л ьско го  стенда. Да, в 
ко м со м о л  он вступил бла
годаря  зам етке. Выбрали 
мы его  в классе ко м с о р 

гом , м ож ет, то ж е  из-за  за 
м етки, но был он тогда 
о д е р ж и м  идеей м н о го е  пе
ределать, нас заин тересо 
вать, пользу принести. На
чал зд о р о в о : предлож ил
ко м со м о л ьц а м  отнести ■ 
Д о м  ребенка  и гр уш ки  и 
провести субботн ик в п о д 

вале ш колы . И гр уш ки  мы о т
носили без него, суб б отн и 
ке не было. Быстро он ра 
зочаровался. Но не только  
он. И как не разочаруеш ься, 
если с сам ого  вступления 
нас преследует ф орм ализм . 
П оручили ны неш ним  вось
м иклассникам  провести ин
тересную , в ф орм е агит
бригады , беседу для седь

мых классов по истории 
ВЛКСМ . С праш иваю  у пр е д 
седателя совета д р уж и н ы  
С ергея  Веретенникова, по 
нравилась ли беседа. З а 
мялся:

■— А ги тб ригад а  —  это 
зд о р ов о ! Но бы ло бы все- 
таки интереснее, если бы 
проводили ее не для га 
лочки... Вот и пиш ут сем и
классники в своих сочине
ниях: «О чень хочу вступить, 
но, наверное, получится, ка к 
тогда, ко гд а  в пионеры  
приним али. Здесь разве 
что дадут Устав вы зубрить, 
и все...я.

А  тех восьм иклассников 
мы всех приняли в ко м с о 
мол. Д а  и ка к  не прим еш ь, 
если, с одной  стороны , го 
ворят, что организация

вольна сама приним ать или 
отвергать кандидатуры , с 
д р у го й — настоятельно р е ко 
м е нд ую т приним ать боль
ше... Х о р о ш о  запомнилась 
одна встреча в го р ко м е  
ВЛКСМ . Нас, ш кольны х к о м 
соргов, пригласили, чтобы 
обсудить, ка к повысить чи
сленность рядов ВЛКСМ . 
Но говорили  тол ько  работ
ники го р ко м а . Лиш ь в ко н 
це ко м со р ги  оживились.

Закончила читать сочине
ния. Не увидела сочинения 
сем иклассника  П аш ки Л а п 
тева, хотя очень хотела. 
Х орош ий  человек Паш ка, 
борется  за правду. Н едав
но написал объ ективную  
кр и ти ч е скую  зам етку  об 
учителе в стенную  газету. 
Ходит, торм ош ит ко м с о 

м ольцев, чтоб пом огли  
оф орм ить ш кол у  к  Н овом у 
году. Такие лю ди нуж ны  
ко м со м о л у . Л иш ь бы не 
разочаровался Паш ка.

С. БАРВИЮ К, 
секретарь комсомоль
ской организации ш ко
лы №  32.
ОТ РЕДА КЦИИ: Ф о р м а 

л изм — слиш ком  тяж елая б о 
лезнь. В о д и н о ч ку  не побе 
диш ь. Вот почем у мы  р е 
шили с н о в о го  года  при от
деле создать кл уб  к о м с о р 
гов, гд е  бы ко м со м о л ьски е  
вож аки  м огл и  поспорить, 
поразм ы ш лять, прийти к 
ед ином у м н ен ию , поделить
ся опы том . Надеем ся, *  
январской странице клуб 
ко м с о р го в  скаж ет свое сло
во.

Бодрое словечко «видео», 
еще совсем недавно знако
мое нам лишь по материа
лам из серии «Их нравы», 
прочно входит и в нашу 
жизнь. Количество видеоус
тановок растет, рынок кас
сет уже стал неуправляе
мым. Одни это приветству
ют — появилась возмож
ность посмотреть фильмы, 
объявляемые вчера запрет
ным плодом. Других, нао
борот, пугает — много на 
экране серятины и откро
венной безвкусицы. Но и 
те и другие сходятся во 
мнении, что стихия наплы
ва видеопродукции должна 
смениться упорядоченной

В ВОДОВОРОТЕ ВИДЕОСТРАСТЕЙ
системой ее распростране
ния, рекламы, созданием 
условий для просмотра.

Чтобы нарисовать для 
себя общую картину «ви
деожизни» вечернего горо
да, наша рейдовая бригада 
отправилась . по наиболее 
«популярным» точкам. Уже 
первый «салон» — в поме 
щении столовой ГПТУ № 69 
— встретил неуютом. К ол
ченогие стулья, грязный 
пол, остатки пищи — все 
это мало настраивало на 
отдых. П равда, хозяева ап

паратуры, работники Рем- 
быттехники В. Пахмусов 
и А. Угрюмов объяснили, 
что обычно у них чисто, 
уборщица не пришла толь
ко сегодня. Запазды вали  с 
началом сеанса, у стеклян
ной двери нетерпеливо топ
тались подростки, ж аж д у 
щие посмотреть «Боевой ко
рабль галактики».

Кстати, именно подрост
ки составляют основную 
массу клиентов видеосало
нов. Люди постарше если и 
ходят, то отдаю т предпоч

тение фильмам типа наш у
мевшей «Греческой смоков
ницы». Уже в десять вече
ра у кассы Д К  «Строитель» 
выстраивается очередь на 
двухчасовой сеанс фильма 
сомнительного содержания.

Зато «мелкота» предпочи
тает сюжеты подинамичней 
и поострей. Человек сто, 
среди которых преоблада
ли ученики младших и 
средних классов, набилось 
в избушку на территории 
парка культуры. О сносных 
условиях просмотра гово

рить не приходится, зах в а 
ченные экранными кознями 
американских телезлодеев 
п о д р о с т к и  стойко сно
сили и тесноту, и неважное 
качество воспроизведения.
П равда, и билеты здесь са
мые дешевые в городе —
70 копеек. З а  пять-десять 
минут, что побыли мы 
здесь, на экране успели дво
их задушить, а третьему от
вернуть голову.

Кипели страсти и непода
леку — в небольшом баре цейские и бандиты, как 
Д ворца спорта. П ока поли- ложено, гонялись друг

по
за

То, о чём хочу сейчас 
сказать, может вызвать 
различную реакцию у чита
телей. Буду очень рад, ес
ли завяж ется нормальная, 
здоровая дискуссия. Со 
своей стороны готов при
слушаться к дельному со
вету, конструктивной крити
ке.

Речь опять зайдет о 
квартале «со слоником», те
перь уже бывшем. Квартал 
номер шесть — такой у 
него шифр. Идет строи
тельство. На глазах растут 
типовые панельные здания. 
П оявятся новые квартиры, 
которых так ждет город. 
Все это верно, но я хотел 
бы сказать о другом.

Каким бы мы хотели ви
деть свой город? Красивым, 
уютным, зеленым, чистым и 
наверняка нестандартным. 
Согласитесь, что все выше
сказанное звучит как ак
сиома. Именно поэтому мы 
предлагаем новое архитек
турное решение по застрой
ке квартала. Вы видите его 
на снимке.

Логичен и последую
щий вопрос. Д ля чего это 
делается, если строительст
во уже идет полным ходом, 
что можно изменить? А из
менить можно отношение 
к архитектуре. П оказать ее 
возможности, сломать сло
жившиеся стереотипы, без
ликость. Такую задачу ста
вила перед собой группа, 
разрабаты вая этот проект.

Наша мастерская еще 
очень молода. Ей всего не
сколько месяцев. Коллектив 
находится в стадии станов
ления. Именно поэтому мы 
не хотели выходить в пе
чать со своей болью только 
на словах. Хотелось пока
зать, что можно реально по
лучить и как это можно 
сделать.

Представление о застрой
ке квартала исходит не из 
личной прихоти и творче
ских амбиций архитекторов, 
нет. Нельзя такж е ру
ководствоваться только

квадратными метрами, ско
ростью строительства и 
объявленными программами. 
Все мы не раз уже попла
тились за это. Взять, к при
меру, пятиэтажную застрой
ку двадцатилетней давно
сти. Чего мы добились, вы
игрывая в скорости и уп
рощенности? Тогда была 
острая необходимость в ж и
лье, объясняют сейчас нам. 
Действительно, жилье

ответственность за форми
рование стиля улицы, на
чало которому положила 
рыночная площадь. Типо
вые дома не в состоянии 
создать запоминающийся 
облик этого участка, тем 
более что и располагаются 
они подъездами на улицу. 
Нет сомнений, что здесь 
необходим интересный жи
лой дом, выполненный по 
индивидуальному проекту.

В порядке обсуждения

дали. Но потеряли индиви
дуальный облик зданий, 
улиц, городов, потеряли сре
ду обитания в самом выс
шем ее понимании. И что 
самое страшное' — убили в 
людях веру в прекрасное, 
отучили их любоваться, а 
затем и просто замечать 
застройку. Архитектура как 
искусство стала предметом 
иронии и насмешек. И 
справедливо, ибо архитекто
ры работают от звонка до 
звонка, а этого мало.

Думаю, многие читатели 
обратили внимание на ин
тервью с бывшим главным 
архитектором города Е. А. 
Рахмановой. Она дала до
вольно интересную истори
ческую справку о квартале, 
деревянная архитектура ко
торого представляет несом
ненный интерес. Сохране
ние хотя бы одного дома 
здесь имеет смысл.

В отличие от реализую 
щегося сейчас проекта наш 
вариант застройки несет 
некоторые изменения. Во- 
первых, сохраняя периме
тральную типовую застрой
ку, мы предлагаем отка
заться от типовых домов 
вдоль улицы Папанинцев, 
ибо они выходят на пеше
ходную аллею и не смогут 
выгодно оживить монотон
ность зеленой массы скве
ра. На них лежит большая

Во-вторых, одной из 
сложных задач при проек
тировании кварталов и ми
крорайонов остается р аз
мещение на их территории 
детских садов и яслей. Это 
во многом отраж ается на 
жильцах, так как очень ча
сто территория садика 
практически занимает весь 
участок двора. Люди лише
ны элементарного дворово
го пространства. О комфор
те и говорить не приходит
ся. Эту проблему мы пред
лагаем решить путем ис
пользования старого дере
вянного дома под детсад, 
с соответствующей реконст
рукцией и расширением. 
Это позволяет решить здесь 
несколько задач: сохранить 
дворы полноценными, при
дать эстетический вид уч
реждению с улицы Чкалова. 
Думаю, нет необходимости 
объяснять, что детские са
ды, построенные по типо
вым проектам, пока не ук
рашают окружающую за 
стройку.

В-третьих, самой инте
ресной и важной зоной яв
ляется центральная часть 
квартала. Выполненная в 
малоэтажной застройке, она 
создает уютную обстанов
ку.

Благодаря такой плани
ровке нам удалось полу
чить общественное прост
ранство квартала. В под

держ ку этой ситуации пред
лагаем создать на месте су
ществующего здания участ
ка треста Росторгмонтаж 
общественный центр. После 
реконструкции здесь можно 
разместить спортивный зал, 
мастерские, кафетерий,
пункт «Союзпечать», видео
кафе или детский клуб. 
Все, о чем только может 
мечтать сегодняшний ж и
тель. И это еще не поздно 
сделать. Как? Вопрос слож 
ный, требующий внимания 
и трезвой оценки.

Большое дело может сде
лать общественное мнение, 
которого, к сожалению, не 
слышно. Безразлично буду
щее квартала? Трудно в 
это поверить. Если мы хо
тим что-либо изменить, 
нужно бить в колокола се
годня, завтра будет позд
но.

Наша мастерская получи
ла от заказчика, которым 
является Новотрубный за 
вод, задание на привязку 
четырех домов. Если доку
ментация будет выпущена, 
изменить что-то станет не
возможно. Какими глазами 
мы станем смотреть в лицо 
будущим поколениям, что 
мы им сможем ответить? 
Проще всего назвать эту 
фразу лозунгом, но жизнь 
показывает, что рано или 
поздно ответ приходится 
держать. Мы в этом сей
час убеж даемся ежедневно. 
А мне не хотелось бы на
чинать свою работу в этой 
организации с внутренней 
досадой за то, что сделал 
недостаточно для достиже
ния лучшего результата. 
Ведь под выпущенной до
кументацией будет стоять и 
моя подпись.

А. КУКОВЯКИН, 
архитектор, руководи
тель бригады перво
уральской мастерской  
проектного института 
«Свердловскг р а ж  д а н- 
проект».

Фото В. ЗОТОВА.

ft ПОДСОБНОМУ — г— г
в ы с о к у ю  От д а ч у

ОБЕЩАЛКИН СРОК
о  впрел« на партийное

собрание в подсобное хо 
зяйство Н овотрубного  заво 
да приехал зам. директора 
предприятия по капстрои- 
тельству Л. М. Борисов. 
Выступил. Говорил, что к о 
ровни к на 250 голов в П е
ре ска чке  обязательно будет 
сдан в сентябре. Призвал 
организовать на стройке  
вахтовый метод. На новую 
ор ганизаци ю  труда в Пе 
ре ска чке  переш ли в мае. А 
летом местные жители на 
ром аш ках, что в изобилии 
растут в о круге , гадали, 
появится к осени ферма 
или нет. Дела и в разгар 
сезона на стройке  шли ни 
ш атко ни валко.

П артийное собрание к 
поднятом у весной вопросу 
больш е не вернулось. А 
жаль. М о ж н о  было спр о 
сить адм инистрацию  завода 
за невыполненны е обещ а
ния. С пору нет, кор о вн и к 
строить нелегко : хозспособ. 
Стало быть, материалы не 
определены  ф ондами. И 
все ж е , коли взялся УКС 
завода за гуж ... «Не беспо
койтесь, на новой ферме 
коровы  будут в октябре»,
—  пообещ ал одном у из 
нас производитель работ 
В. Г. Стахов. Не появились. 
Ни в октябре, ни в нояб 
ре. Что помешало? «Кот
тедж и строили для селян»,
—  пояснил Владимир Ген
надьевич. Коттедж и —  де
ло хорош ее, но ведь о них 
было заранее известно. 
Раз так, зачем надо было 
вновь обещ ать невыполни
мое? Создается впечатле
ние, что специалисты, от
вечаю щ ие за стройку, как- 
то не слиш ком  утруждали 
себя эконом ическим и  рас
четами.

Б уренкам  и по сей день 
приходится жить на старой 
ф ерме. П окосивш иеся от 
ветхости деревянны е по 
стройки , нет механизации. 
Размеры  пом ещ ений малы 
для норм ального  со д е р ж а 
ния коров. П отом у и д е р 
жат тут о коло  160 ж ивот
ных. А  надо бы больше. 
Ведь подсобное хозяйство 
в целом  требует роста, да 
и П родовольственная про 
грам м а выполняется на за
воде пока медленнее, чем 
предусматривалось об яза 
тельствами на эту пятилет
ку . О тстают по надоям. Ес
ли бы новый ко р о вн и к вве
ли воврем я, глядиш ь, дело 
пош ло бы быстрее. А  по 
ка...

В конц е  деревни мы уви
дели бы товки —  строи
тельный го р о д о к, где ж и 
вут рабочие участка хоз
способа. Их тут 15 человек 
во главе с прорабом  Вла
д им иром  П етровичем  С ере
бряковы м .

Коровник, которы й возво 
дится силами участка, уж е  
сияет чистотой. Готово по
м ещ ение для дойного  ста
да, просторны  пом ещ ения 
для м о л о д н я к а .  Тут 
ж е  —  отделение для ново
рож денны х, подсобки. «Ко
гда мы пришли, одна ко 
робка  здания стояла», — 
заметил В. П. С еребряков.

Надо отдать ему долж ное: 
со строительным образова
нием он здесь один, а по
тому пом им о общ его  ко нт
роля за работой на первых 
порах сам показывал но
вичкам, как выполнять раз
личные работы. Л ю ди теперь 
освоились, кое-кто , напри
мер, А. И. Глебов, В. М. 
Везш танников работают не 
хуж е проф ессионалов. Если 
бы дело упиралось только 
в их квалиф икацию...

То, что, по словам 3. П. 
С еребрякова, осталось не
сделанным, связано с уча
стием в строительстве суб
подрядчиков. Вроде бы и 
работы в д енеж ном  вы ра
жении немного, но без 
этого кор о вн и к не запу
стить. В н у т р и ,  напри
мер, не подведен до сих 
пор водопровод  —  задача 
А гропром м ехм онтаж а , объ
единения из Арамиля. А 
его  специалисты приехали 
только накануне.

Бригадир имею щ ейся 
ф ермы Г. Ф . М еньш иков—  
в хозяйственных делах д о 
ка. Н ем удрено: такой опыт 
работы. Д ве  недели назад 
спросили его, реально ли 
сдать новый кор о вн и к к 
конц у  года.

—  Если очень постарать
ся, пожалуй, м ож но , —  по 
думав, ответил он.

К сожалению , в послед
ний наш приезд  в П ере
скачку Гавриила Ф е д о р о в и 
ча увидеть не удалось. Д у 
маем, что при встрече он 
бы заметил, что уж е  плохо 
верит в нормальный исход 
дела в этом году. Ведь ра 
бота за эти две недели 
продвинулась, к сож але
нию, мало.

Больше всего проблем 
создает управление №  11 
объединения Уралсантех- 
монтаж. И менно от него 
зависит окончание работ в 
котельной, подклю чение 
тепла. Увы, работники уп 
равления пока так и не по
явились.

—  В ближайш ее время 
не ждите, —  однозначно 
ответил начальник п р о и з
водственно - технического  
отдела В. М. Кузнецов. —
В лучш ем случае за объект 
возьм ем ся в январе. Ка
кие  к нам м огут  быть пре
тензии, если новотрубники 
до сих пор не предостави
ли материалы —  трубы, 
нагревательные приборы , 
запорную  арматуру. А се
годня у нас и без ко р о в 
ника м н ого  «горящ их» объ
ектов.

П очем у так получается: 
одни обещ аю т, но не дела

ют, другие  киваю т на «объ
ективные» сложности? На
верное, потому, что мы до 
сих пор не привы кли быть 
исполнительными. Не в 
этом ли отчасти кроется 
причина м ногих срывов и 
неудач?

Готовность объекта ж и 
вотноводства в П ерескачке  
опять откладывается на не
определенны й срок. Надол
го ли?

В. МАХНЕВ, рабкор;
Д. СТРОВСКИЙ, кор
респондент газеты.

■  А РХ И ТЕКТУ РА : ТВОРЧЕСТВО И П РА К ТИ К А

ИНДИВИДУАЛЬНОСТЬ? ЕСТЬ ПРЕДЛОЖЕНИЕ

другвм, мы пытались вы
яснить, почему С. Косенко, 
числящийся в договоре вла
дельцем аппаратуры, не 
регистрирует ее, крутит 
фильмы, не продавая биле
ты. В зале сидело двадцать 
подростков. Столько же мы 
насчитали и в зале ДК 
НТЗ, где маленькая девоч
ка на экране взглядом под
ж игала одного дяденьку за 
другим. Что ж, конкурен
ция среди владельцев ви
деоаппаратуры — явление 
очевидное. Тем непонятнее 
позиция объединения обще
ственного питания в отно
шении кафе «Спутник». В 
нагрузку к видеоролику по

сетитель кафе обязан при
обрести комплекс. Все удо
вольствие обходится в три 
с полтиной, соответственно 
и посещаемость — за три 
дня в кафе побывало 16 
человек.

Клуб имени Ленина 
встретил нас толпой подвы
пивших подростков, мну
щихся у входа на дискоте
ку. Вахтерша с трудом 
сдерживала натиск здоро
вых парней. В зале изо 
бражали какие-то загадоч
ные па несколько прорвав
шихся подростков с си
гаретами в зубах, в шубах. 
Никакого намека на опер
отряд, милицию. Но в ви

деосалоне, загнанном куда- 
то на «антресоли» клуба, 
тихо. Уютный зал, два те
левизора. Комитет комсо
мола «Хромпика» позабо
тился здесь о порядке Его- 
то, порядка, как раз и не 
хватает многим видеотекам. 
Как признался А. Ершов, 
проводящий видеотеки в 
Трудпоселке, нередки слу
чаи пьяных «разбира
тельств» после фильма, да 
и во время него тоже.

Недавно «Под знаменем 
Ленина» провела выбороч 
ное анкетирование молоде 
жи города. Значительное 
число ответов на вопрос: 
«Какие материалы вы бы

желали видеть на страни
цах газеты?»-^посвящено ви
деофильмам. Подростки хо
тят научиться ориентиро
ваться в море видеопродук
ции, знать, какие фильмы за
служивают внимания, ка
кие нет. Д а, честно говоря, 
владельцы аппаратуры ори
ентируются пока очень од
нобоко. Судите сами- «Бес
шумная смерть», «Стальные 
руки», «Ночные ястребы», 
«Смертельный удар»,
«Смертельная охота» — вот 

перечень наиболее часто 
встречающихся кассет. П о
падаются и хорошие филь
мы, ставшие шедеврами за 
падного кино. Но как отли

чить зерна от плевел?
Такая задача стоит перед 

членами вневедомственного 
совета по контролю за дея
тельностью видеоустановок. 
Совет создан в ноябре из 
десяти человек. Будет ли 
это просто цензурная орга
низация или совет сможет 
стать настоящим центром 
развития видеоинформации 
в городе — покажет время.

Но пока ясно, что видео 
нуждается в упорядочении. 
Помещения, где произво
дится просмотр, должны со
ответствовать санитарным 
требованиям, обязательным 
для кинотеатров, необходи
ма реклама, какой-то центр

обмена кассетами и, самое 
главное, должен обеспечи
ваться надежный правопо
рядок.

Лишь при этих условиях 
плюс компетентный подбор 
фильмов видео сможет 
превратиться из бессмыс
ленной жвачки для умов в 
умного гида по лабиринтам 
мирового кино.

Рейд провели: Е. ЧЕ-
БЫ КИН, второй секре
тарь ГК ВЛКСМ ;
С. КЕКУЛОВ, админи
стратор культурного 
центра при ГК ВЛКСМ, 
член совета; Г. ГРИ 
ГО РЬЕВ, корр. газеты.



■  ХОККЕЙНОЕ ОБОЗРЕНИЕ

10 декабря на базе от
ды ха «Бодрость», началась 
зимняя спартакиада ново- 
трубников «Здоровье».

На снимке: перед стар
том мастер спорта СССР 
Геннадий Салтаков.

Фото
Т. Ф АСХУТДИ НО ВА,

С тревогой ож идали  пер
воуральские болельщики 
сообщений из турне «Ураль
ского трубника», начавш е
гося матчами со «Сменой» 
в Комсомольске-на-Амуре. 
Причина волнений -— не
ровная игра новотрубников 
в домашних матчах Да тут 
еше в предыдущем туре 
«Смена» на своем поле по
делила победы с «Уралхим- 
машем».

Похоже, что наши хок
кеисты восприняли инфор
мацию о сопернике серьез
но, к встречам отнеслись 
ответственно и в результа
те в первый день обыграли 
хозяев — 5:3, а в повторном 
поединке добились крупно
го  успеха — 7:1.

Оля, Ира, Н аташ а — это 
имена наших юных хоккеи- 
гток-школьнші вратаря 
Безносиковой, защитницы 
Зубак  И нападающей С аф 
роновой. Уже сообщалось, 
что они в составе сборной 
области, готовясь к IX зим
ней С партакиаде народов 
СССР, участвовали в III 
Всесоюзных соревнованиях

НЕ ТОЛЬКО НАСТОЯЩИЕ МУЖЧИНЫ
в Красноярске, Сообщаем 
результаты игр нашей 
команды, выступавшей под 
флагом свердловского «Л о
комотива». В своей под
группе уральские хоккеист
ки сначала разгромили 6:0 
абаканскую  «Саяночку», а 
затем потерпели поражения: 
0:2 от иркутского «Рекор
да» и 0:1 от бѵдѵщего по
бедителя соревнований — 
красноярского «Старта». В 
стыковом матче за пятое 
место наши ' девушки обы
грали 4 0 ульяновский «Си
луэт».

А свердловский «Л око
мотив» тем временем в к л ю 
ч и л с я  в женский чемпионат 
РС Ф С Р. Места в составе 
команды сохранили и пер
воуральские хоккеистки — 
воспитанницы тренера-сбщ е- 
ственника с Новотрубного 
завода Владимира Тихоно-. 
ва. Стартовые: встречи рос
сийского первенства сверд
ловчанки провели на своем 
льду с девуш ками Новоси

бирска, которым сперва ус
тупили победу 1:2, но по
том взяли реванш 3:2.

Об участии молодежных 
команд «Уральского труб
ника» в областном чемпио
нате в группе сильнейших. 
В Полевском наши юниоры 
проиграли 2:9 взрослому 
еоетавѵ «Северского труб
ника». Наши юноши не ус
тояли против юниоров-по- 
левчан — 2:14, а летя про
тив Юношей — 2:3.

Юниоры «Уральского 
трубника» составляют осно
ву спартакиадной сборной, 
области (ѵ нее этой зимой 
зональный турнир в Орен
бурге и финал в Березни
ках) да еше булѵт участво
вать в чемпионате страны 
(первый и второй россий
ские этапы — в П ерво
уральске. а в случае успе
ха — решающие встречи в 
марте в К емерово). В свя
зи с такой занятостью ’ пи
томцы В ладимира' Кондра- 
шова проводят игры об

ластного первенства, как 
говорился, впрок. В Н и ж 
нем Тагиле наши парни по
бедили мужчин «Строите
ля»—4:1. Это был матч уж е 
второго круга. Дома перво
уральцы тоже взяли верх— 
3:1.

Бой вовсе не местного 
значения — так можно 
охарактеризовать поединок 
«Динаса» и «Хромпика», 
состоявшийся в поселке ог- 
неупорщиков. Земляки вы
ясняли отношения в начав
шемся первенстве области 
для коллективов второй 
группы В итоге результа
тивная н и ч ь я .— 7:7.

П ятнадцать команд • дво
ровых' 'клубов при жилуча- 
етках Н овотрубного завода 
провели уже два игровых 
тура. В двух подгруппах 
определились. лидеры. Это 
«Гайдар». «Гаврош», «Го
лубь мира». Интересно, что 
клуб . «Буревестник» пред
ставлен в соревнованиях 
двумя составами — м аль

чишеским и .. девичьим. 
П равда, последний высту
пает без своих лучших хок
кеисток, заняты х в женском 
чемпионате РС Ф С Р А без 
лидеров приходится трудно. 
Пока у девчат две неудачи 
от мальчишек. Но в данном 
случае важ на игровая 
практика. Она может при
годиться, если будет полу
чено «добро» из Ц К  BJIKCM  
на участие девочек нашего 
«Буревестника» во Всесо
юзных соревнованиях на 
приз клуба «Плетеный мяч».

А болельщиков, ж елаю 
щих увидеть хоккей в де
вичьем исполнении, пригла
шаем в воскресенье на вто
рое поле стадиона ново
трубников — в 10 часов 30 
минут девочки «Буревест
ника» скрестят клюшки а 
ребятами из «Чайки».

С. П А Г Н У Е В .

Р едактор  
В. И. П РУ Д Н И К О В .

Кинотеатр «Космос». 15. 16 декабря «ЗА К Л Я ТИ Е  
Д О Л И Н Ы  ЗМ ЕИ » и МУЛ Ь Т П Р О Г Р  А ММ А Сеансы: 
15-го — 9. .12, 15. 18. 21 час; 16-го — 9, 15, 18, 21 час. 
16 декабря в 13 часов — новые выпуски ж урнала 
«ЕРАЛАШ ».

Дворец культуры и техники «Строитель». 15 декабря 
«В СА ДН И К  Б Е З  ГО Л О В Ы » начало в 10-30. «Д Л Я  
СЧАСТЬЯ Н У Ж Н Ы  ТРОЕ». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб имени В. И. Ленина. 15 декабря «НА ИСХО
Д Е  НОЧИ» (2 серии). Сеансы: 17-30, 20-30 час.

КИНОТЕАТР «ВО СХО Д»
С 15 по 18 декаб ря  д ем онстрируется  новая 

цветная ш ирокоф орм атн ая  ко м е д и я  киностудии 
«М осф ипьм » «Пока б езум ствует мечта». К ар ти 
на постав пена в ж анре  ко м и ч е с ко го  м ю зи кл а  и 
авторам и ф ильма сопровож д ается  подза 
го л о в ко м  «Н еобы чны е п рикл ю чения  п ровинц и 
ального  ю нош и Ю р ы  О твѳрткина в го р о д а
С .-П етерб ур ге  на заре воздухоплавания».

А в то р  сценария В. А ксенов, р е ж и ссер  Ю , Гор 
ко вен ко , м у зы ку  написал популярны й к о м п о з и 
тор  Г. Гладков. В главных ролях Н иколай Кара
ченцов, Л ю бовь  Рейм ер, Э м м ануил Виторган, а 
в небольш их ролях заняты Ролан Быков, Влади- 
м ир Басов, О лег Аноф риев, Л еонид  Куравлев, 
М ихаил Б оярский  и другие , Сеансы; 9, I I ,  13, 15, 
17, 19, 21 час.

* *' т

С 22 Д Е К А Б Р Я  ПО 1 ЯН ВА РЯ  1989 ГО ДА — 
Ф ЕСТИ ВАЛ Ь Ф ЕСТИ ВАЛ ЕЙ , П О К АЗ НОВЫХ  
ЗА РУ Б Е Ж Н Ы Х  Ф И ЛЬМ О В.

2 2 —25 декабря. «У О Л Л -С Т РИ Т » — производ
ство США. 2 серии. Режиссер Оливер Стоун. В 
главной роли М айкл Дуглас. За  лучшую м уж 
скую роль награж ден самой престижной премией 
■••Оскар».

Уолл-стрит — деловая улица Нью-Йорка, где 
процветают ж аж д а наживы, сделки, банкротство. 
Реалистическая картина об американском образе 
жизни.

26 декабря— 1 января. «К А Б А РЕ » — производ
ство США, 2 серии. В главной роли Л айза Мин- 
нели Картина об истории любви молодого учено
го и певицы.

Открыта предварительная продаж а билетов.

Ш  КИНОТЕАТР «КО С М О С »
Впервые в П ервоурал ьске  С ергей  Ш п вко вски й  

—  создатель ю м ор и сти че ски х  ж урнапев  «Ера
лаш», р е ж и ссер  киностудии  им ени М. Горького . 
-• П риходите  1.6 д екабря  в 13 часов, и вы етанете 
первы м и зрителям и новых, сіиеш ных ' и по учи 
тельных вы пусков кин ож урнал а  «Ералаш». Цена 
билета 60 копеек,

■  Д В О Р Е Ц  КУЛЬТУРЫ  И ТЕХНИКИ  
НОВО ТРУБН ОГО  ЗА В О Д А

18 декабря. И Ковач «Приключение Нильса».
Спектакль народной балетНой студии «Терпси
хора». Балет в 2-х действиях по мотивам пове
сти-сказки С Л ангерлеф «Чудесное путешествие 
Нильса с дикими гусями». Н ачало в 12 часов.

22 декабря. Вечер русского романса. Н ачало в 
19 часов

30 декабря. Новогодний вечер отдыха «Для 
тех, кому за 30...» Н ачало в 19 часов.

* * *
П риглаш аем 25 декабря на творческую встречу с 

лаурезтом  премии Свердловского обкома , комсо
мола, членом Союза композиторов СССР Евгени
ем Щ ека левым, заслуженным артистом РС Ф С Р' 
Раисом Галямовым и солисткой Уральского на
родного хора Светланой Кузьминой. Н ачало в 
12 часов. Билеты продаются в кассе Дворца 
культуры

■  П РИ ГЛ А Ш А ЕТ ДО М  М О ДЕЛ ЕЙ  
17 декабря в 16 часов в помещении Дворца  

культуры и техники Новотпѵбного зав ода  состо
ится показ Свердловским домом моделей кол
лекции м оделей одеж ды  на 1989 год.

р  В Н И М А Н И Ю  ВОИНОВ,
УВОЛЕННЫ Х В ЗАПА С!

С П Т У  Мр 6 объявляет прием  ю нош ей , отслу
ж ивш их в рядах С оветской А рм и й  или им ею щ их 
первоначальные навыки, а та кж е  ж елаю щ их по 
лучить проф ессию  станочника ш и р о ко го  пр о ф и 
ля. С р о к обучения  до 6 месяцев. Начало заня 
тий 9 января 1989 года. П риним аю тся та кж е  ли
ца по направлениям предприятий  с п о сл е д ую 
щ им труд оустрой ством  в направивш ие ко л л е кти 
вы. Всем учащ им ся выплачивается стипендия До 
80 рублей и 50 процентов заработка  во 
врем я практики . Имеется общ еж итие . А д рес  учи 
лищ а ' г. П ервоуральск, ул. С акко  и Ванцеттм, 17, 
пр о езд  автобусам и 3, Зу, 4 Телеф оны 2-36-26,
7-51-24.

И  ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ ПАС С А Ж ИРС КО Е АВТО- 
ПРЕДПРИЯТИЕ ОБЪЯВЛЯЕТ КО Н КУРС  НА З А М Е 
ЩЕНИЕ Д О Л Ж Н О С ТИ  НАЧАЛЬНИКА ПРЕДПРИ
ЯТИЯ,

Требования к кандидатам : высш ее о б разова 
ние по специальности «А втом обильны й тран 
спорт»; стаж  работы  на руко во д ящ е й  долж ности 
на предприятиях автом об ильного  транспорта  не 
менее 5 лет; возраст до  50 лет.

С р о к  подачи заявлений до  20 декабря, К за
явлению  прилож ить характеристику  с места ра 
боты.

АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ Не 8 п р о 
водит набор на кур сы  водителей 3 класса кате 
горий  «В» и «С» с отры вом  от производства  Н а
чало обучения 1 февраля 1989 года  С р о к о б у 
чения 5 месяцев, С типендия 50 рублей,

За справкам и обращ аться в б ю р о  по  тр уд о 
устройству населения по адресу; ул. 1 Мая, 10 
или в отдел кадров АТП N® 8.

■  АВТО Ш КО ЛА Д О С А А Ф  объявляет набор  на 
курсы  под готов ки  водителей ка те го р и и  «Е». 

Начало занятий 26 декабря.
П ри е м , заявлений производится  в пом ещ ении 

ГАИ (1-й этаж).

В Е Ч Е РН И Й  Ф И Л И А Л  С В Е Р Д Л О В С К О Г О
С ТРО И ТЕЛ ЬН О ГО  ТЕХНИКУМ А объявляет н а
боб учащ ихся на четырехмесячные, подготови
тельные курсы на базе 10.классов.

Стоимость обучения 18 рублей. Зан яти я начи
наются I февраля 1989 года.

Запись производится до 15 января 1989 года 
ежедневно, кроме субботы и воскресенья, с 16 до 
20 часов . .

Адрес техникума г П ервоуральск, ул. Г агари
на, 24-а, 3-й этаж , комната 301.

П ервоурал ьское  трансагентство  от седрводов- 
лю бигелей приним ает заявки на доставку в ко л 
лективны е сады 'и  приусадебны е участки  торф о- 
крош ки .

За справкам и обращ аться в--трансагентство по 
тел. 2-49-59,

Если у вас возникнет потребность в перевозке 
сельскохозяйственных продуктов и живности на 
рынок, или заготовительные пункты потребкобие- 
раиии.' вам поможет трансагентство, Оно предо
ставит. автомобиль/

Ответы на все интересующие вас вопросы, по. 
транспортно-экспедиционному обслуживанию на
селения вы можете получить в трансагентстве по 
тел. 2-49-59

■  П Е РВ О У РА Л ЬС К И Й  Ф И Л И А Л  К  1 Т Р Е 
СТА СВЕР Д Л  О Б Л РЕ М С Т РО Й БЫ Т  заключает 
договора с доиікольными учреждениями, больни
цами и организациями на ремонт помещений, 
фасадов, кровли на 1989 год.

О бращ аться по адресу: г Первоуральск, пер 
, Дмитрия Донского, 2, филиал №  1 треста 

Сверл тобтремстррйбыт Тел. 2-15-68

■  ГОТОВЬТЕСЬ К С ТРО И ТЕЛ ЬН О М У  
СЕЗО Н У  ЗИ М О Й

П окупайте в магазине №  41 «Стройматериалы» 
(п. Талица) кирпич строительный по цене 87 руб. 
за 1000 штук, пиломатериал обрезной по пене 
65. рублей за кубический метр, стекло оконное 
различных размеров по цене 1 руб. 40 кОп.. за 
квадратны й метр, краски масляные различных 
цветов, профиль коньковый длиной 3 м по цене 
2 руб. 20 коп за 1 штуку, слив гараж ны й дли
ной 3 м по цене 2 руб. 70 коп. И меются капки 
емкостью 15 литров по цене 4 руб. 10 Коп.

Магазин- работает ежедневно с 9 до 18 часов, 
перерыв с 13 до 14 часов, выходной — воскре
сенье.

Н О В О ГО Д Н И Й  Н А Р Я Д  —
СВО И М И  РУКАМ И!

В этом вам помогут опытные закройщ ики гор
промторга, которые дадут совет в выборе моде
ли,. раскроят ткань, дадут рекомендации по. ш и
тью изделия. Услуги стола раскроя предлагают 
магазины №  3 «Ю билейный» (пр. И льича), №  5 
«Торары для детей» (ул. Трубников), № 10 «Тка
ни» (п. Д инас), №  14. «Сделай сам» (ул. Вайне
ра). №  25 «Промышленные товары » (ул. Вайне
ра), АГг 26 «Рабочая одеж да» (цех №  8 Н Т З), 
№ 28 «Товары по сниженным ценам» (ул. В а
тутина), №  29 «Промышленные товары » (п. пти
цефабрики), № 30 «Товары для мужчин» (ул. 
Трубников), №  31 «Промышленные товары» 
(п.' М агнитка). ,№ 34 «Промышленные товары» 
(п. Хромпик). №  42 «Радуга» (ул. В атутина), 
Л1» 44 «Товары для женщин» (ул. Ватутина)', 
№  48 «Промышленные товары» (п. Т |д и ц а ) .

•  М б г и і е м

М еняю  2-ком нзтную  к в а р 
т и р у  (дом к ирпи чны й . 2-й 
этаж , телеф он) в  г. Ф рунзе 
на 2- или  3 -ком натную  в 
П ервоуральске . 1-й и по
следний  этаж и  не предяа- 
гать . Обращ аться: 720046,
г Ф рунзе, ул  П Л умумбы . 
161, к в  4, тел  24-61-99 или  
в  П ервоуральске  тел. 2-61-74

М еняется одн оком н атная 
к о о п ер ати в н ая  к в ар т и р а  (2-й 
этаж ) на Э-комнатнѵто ком 
м унальную  беа денеж ной 
к ом пенсаци и  О бращ аться: 
УЛ. С оветская. 20—95.

М еняется одноком натная 
к в а р т и р а  (12 кв  м, 3-й 
этаж ) и ко м н ата  в кв ар ти р е  
с одним  соседом  н з  2-ком- 
натную  О бращ аться: ул. Хи
миков 3. кв. 4.

М еняется одн оком н атная 
к в ар ти р а  18,5 кв. м в П ер
в о у р ал ьск е  и  о дн оком н ат

н а я  18,5 кв, м в т .  Н. Тагиле 
. на 2-ком натную  в г. П ерво
у р альск е  или одноком нат 

' н ая  к в ар т и р а  в Н. Тагиле на 
лю бую  к в а р т и р у  в  П ерво
у р альск е  О бращ аться,
ул. Герцена. 12-а, кв. 1,

М еняется 2-ком натная ко
о п ер ати в н ая  к в ар т и р а  (пол
ностью  о п л ачен н ая , 4-й 
этаж ) и одн оком н атная (5-й 
этаж ) или 3 -ком натная коо
п ер ати в н ая  в 8-м м икро
р айоне (1-й этаж , и м еется  
балкон) и одн оком н атная  на
4- или 3-комнатнуто ком м у

н альную  О бращ аться:
ул. В айнера, 11-а. кв. 56

М еняю тся две одн оком 
н а тн ы е  к в ар т и р ы  н а  2- или  
З-ком натн ую . пер вы й  этаж  
не п р е д л а га ть  О бращ аться- 
у л  С оветская , 14. кв  41 
после 18 часов, днем  п о т е л .
7-56-12._______________________

Продается гао а ж  по Ул. 
О рдж оникидзе О бращ аться: 
ул. Л енина. 25. кв. 26.

•  Благодарим
В ы раж аем  искрен ню ю  

благод арность всем  родны м , 
соседям  и зн аком ы м , в ы р а 
зи вш и м  со болезнован ие и 
о к азав ш и м  пом ощ ь в п охо
р онах  горячо  лю бимой ж е 
ны, м ам ы , бабуш ки Антони, 
ны А лексеедны  Л ям эевой.

Муж. сы новья, 
снохи, внуки.

В ы раж аем искренню ю
благо д ар н о сть  к оллективам  
цехов № 3 и  8 п рои зводст
венного объ ед инения  «Хром
пик». всем  соседям , зн а к о 
мы м за  пом ощ ь и участие  
в похорон ах  Г ольцова Петра 
В асильевича.

Родны е.

В ы раж аем  сердечн ую  бла. 
годарн ость ко л л екти вам  
ш колы  № 2. горбольниды  
№ 6, цехов № 5 и  16, отде
ла сбы та и цеха № 25 Но. 
вотрубного завода, всем, кто 
р аздел и л  с нам и  горечь т я 
ж елой у тр аты  дорогой, лю 
бимой Полины Я ковлевны  
Л ивш иной.

Родны е.


